

Information zu:  
-Frankolieferung

## **Aufhebung generelle Frankolieferung**

Dällikon, im November 2015

Geschätzte Geschäftspartnerinnen, geschätzte Geschäftspartner

Am 4.2.2015 haben wir unsere Verkaufspreise als Folge des gesunkenen CHF/EURO-Wechselkurses nach unten angepasst. Als weitere Massnahme offerierten wir Ihnen bis auf weiteres Frankolieferung ab einem Betrag von CHF 300.-.

Diese Entscheidungen haben wir getroffen, um Ihnen ein fairer Geschäftspartner zu sein, auf den Sie auch in schwierigen Zeiten zählen können.

Die Wechselkurssituation CHF zum Euro hat sich in den letzten Monaten auf einem leicht verbesserten Niveau stabilisiert. Wir haben uns deshalb dazu entschieden per 1.12.2015 die Frankolieferung ab CHF 300.- wieder aufzuheben.

Wir freuen uns weiterhin auf eine gute partnerschaftliche Zusammenarbeit, bedanken uns für Ihre Treue und hoffen, dass Sie diesen Entscheid nachvollziehen können.

Kompetent, fair und familiär.

Ihr Gummischwarz -Team